

Jawaranya Conor McGregor Atau Floyd Mayweather?

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Degub jantung semakin [deg-degan](#). Miliaran pasang mata manusia di dunia telah menanti [detik- detik](#) tarung terdahsyat dan termahal sepanjang masa.

Jawara tarung bebas [UFC](#), [Conor McGregor](#) sumpah serapah [meng-KO](#) bekas juara dunia tinju 49 kali menang tanpa kalah, [Floyd Mayweather](#), Sabtu waktu Las Vegas AS atau Minggu pagi (29/8/2017).

“Saya habisi dia (Floyd Mayweather). [Saya KO dia](#),” ujar McGregor bersemangat kepada media internasional, yang mengaku telah lama menanti pertarungan ini. “Ini tidak akan sampai 12 ronde. Ini paling lama [3 ronde](#), dia sudah mati,” jelasnya berapi-api.

- [Perang Mulut Floyd Mayweather Vs Conor McGregor](#)
- [Dunia Menanti tarung Bebas Mayweather Vs Conor McGregor](#)
- [Conor Butuh 13 Detik Meng-KO Jose Aldo](#)



Manny Pacquiao saat berduel dengan Floyd Mayweather tahun 2015.

Dari sisi usia memang McGregor jauh lebih muda 11 tahun. Dia kini berusia 29 tahun, sedang lawannya Floyd Mayweather yang mengalahkan petinju tangguh [Manny Pacquiao](#) asal Filipina itu kini berusia 40 tahun.

Tetapi para fans tarung fatal total dunia itu meyakini duel digelar di T-Mobile Arena kota judi itu bakal seru sehingga semua tiket sudah lama ludes terjual.

Dan [perjudian](#) konon juga marak. Kebanyakan menggunggulkan mantan juara dunia kelas welter Mayweather dibanding McGregor.

“McGregor gak ada apa- apanya. Dia nanti tidak sadar mati di kanvas ring,” tegas [Mayweather](#) pemecah rekor kemenangan sempurna 49-0 kalah.

Tetapi kata McGregor lagi : “Mayweather mudah dikalahkan, dia kurang bugar,” ledek McGregor.

Dalam duel ini, [Mayweather](#) dibayar sekitar [US\\$ 200](#) juta dolar dan [McGregor](#) [US\\$ 100](#) juta. (oca)

Aldoms Sugoro Rebut Medali Emas Sea Games 2017

KUALA LUMPUR, CITRAINDONESIA.COM- Aldoms Sugoro, petinju Indonesia merebut medali emas SEA Games ke-29 Tahun 2017 di Kuala Lumpur, Malaysia Kamis (24/8/2017).

Dia menyudahi perlawanan petinju Thailand Tanes Onjunta, pada final kelas 49-52 Kg.

- [Sea Games : Atlet Silat dan Bulu Tangkis Diharapkan Rebut Emas](#)
- [Menpora Laporkan Hasil Sea Games dan Bendera Terbalik ke Presiden](#)

Aldoms tampak sukses melalui pukulan jab dan sesekali long hook sejak ronde pertama. Bahkan berani bermain lebih keras dironde kedua.

Namun setelah merasa mendapat poin lebih banyak, Aldoms, menurunkan ritme pada ronde ketiga, tapi pertahanan tetap rapih dan berakhir Medali Emas. (mulia)

Vijender Singh Pertahankan Gelarnya

NEW DELHI, CITRAINDONESIA.COM- Petinju asal India, Vijender Singh berhasil mempertahankan gelarnya setelah mengalahkan penantanginya Zulpikar Maimaitiali dari China.

“Saya tidak ingin gelar ini. Saya akan mengembalikannya ke Zulpikar, “kata Singh. “Saya tidak ingin ketegangan di perbatasan. Ini adalah pesan kedamaian,” ujarnya usai duel itu, Minggu (6/8/2017).

Singh berhasil mempertahankan gelar kelas menengah super WBO Asia Pacific-nya dan juga membawa sabuk kelas menengah WBO Oriental.

Sekedar tahu, negara-negara tersebut terlibat dalam perselisihan yang masih berlangsung. Ini perebutan daerah di Himalaya, di mana China, India dan Bhutan bertemu untuk menuntaskan hal itu. (oca)

Ini Sebab Andres Gutierrez vs Dave McAuley Batal Berduel

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Andres Gutierrez jatuh di kamar mandi. Maka mantan juara dunia Dave McAuley, kesal. Dan belum dijelaskan kapan jadinya duel 12 ronde ini digelar.

“Pertarungan kelas bulu itu dibatalkan setelah Gutierrez tergelincir di kamar mandi, menyebabkan luka di kepala dan wajah,” ujar pelatihnya.

Lantas? : “Bukan hanya kesalahan Carl, itu kesalahan pelatih dan kesalahan manajer,” kata mantan juara IBF McAuley.

Gutierrez asal Meksiko, menderita luka di wajah, dua patah gigi dan memar ke kepala dalam kecelakaan pada hari Jumat kemarin, sehari sebelum kontes di SSE Arena, Minggu (30/7/2017).

“Apa yang terjadi sangat mungkin – dengan shower Anda bisa tergelincir,” kata pria County Antrim McAuley, yang berhasil mempertahankan gelar kelas terbang lima kali. (ling)

Perang Mulut Floyd Mayweather Vs Conor McGregor

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Petarung maut itu memang begini sifatnya. Susah akur meski mereka dalam perjalanan bareng untuk mempromosikan arena duel mereka waktu dekat.

Adalah Floyd Mayweather dan Conor McGregor yang perang mulut. Saling ejek hingga rasis. Bahwa Floyd menuduh calon lawannya pelecehan homophobia, juga menuduh rasis selama tur media pertarungan Las Vegas AS.

Mantan juara dunia tinju lima berat Mayweather akan menghadapi pemegang gelar ringan UFC McGregor dalam 12 putaran di bawah peraturan tinju Agustus.

“Dia menyebut monyet orang kulit hitam,” kata Mayweather asal AS, 40, saat jumpa pers di Wembley Arena, Jumat waktu setempat.

- [Dunia Menanti tarung Bebas Mayweather Vs Conor McGregor](#)
- [Conor Butuh 13 Detik Meng-KO Jose Aldo](#)
- [Mayweather Ogah Tarung Ulang Lawan Manny Pacquiao](#)

Kemudian, setelah pasangan itu memasuki ring tinju pada acara promosi resmi tersebut, Mayweather berbicara kepada McGregor sebagai: “Anda punk, Anda homo. Anda ho.”

‘Saya adalah makanan rumahan, Anda adalah makanan microwave’ – yang terbaik dari Mayweather v McGregor.

Kedua pria tersebut telah melakukan serangkaian konferensi pers dalam beberapa hari ini untuk mempromosikan pertarungan tersebut, dengan pemberhentian di Los Angeles dan Toronto sebelum melakukan perjalanan ke New York dan London.

Juara UFC asal Irlandia, McGregor 29 tahun telah menarik kritik atas serangkaian komentar selama kejadian tersebut dan diduga telah membuat komentar rasis selama pemberhentian ketiga tur di New York pada hari Kamis.

“Dia benar-benar tidak menyukai wanita kulit hitam,” tambah Mayweather. “Kemudian dia berbicara dengan tidak sopan kepada ibu saya dan dia tidak menghormati putriku.”

Menurut Mayweather : “Rasisme masih ada, saya tidak akan membungkuk rendah dan berbicara tentang dia atau berbicara tentang anaknya, saya senang bahwa dia memiliki anak yang sehat dan dia memiliki keluarga yang cantik.”

Menanggapi Mayweather pada konferensi pers New York hari Kamis, McGregor mengatakan: “Saya adalah individu multikultural dan saya tidak memiliki perasaan buruk terhadap siapapun, saya bahkan tidak melihat warna.”

Kemudian, berbicara dengan BBC Sport setelah acara di London, dia berkata: "Saya tahu siapa saya, orang-orang di sekitar saya tahu siapa saya Kami tahu sejarahnya, tapi saya tidak mengangkatnya. Permainan pertarungan itu kejam dan itu yang saya harapkan," tegas McGregor. (ling)

Dunia Menanti tarung Bebas Mayweather Vs Conor McGregor

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Floyd Mayweather, bekas petinju dunia sejati dan jawara UFC, [Conor McGregor](#) akan memulai tur publisitas global di Stadion Wembley bulan ini untuk mempromosikan pertarungan mereka di Las Vegas bulan ini.

"Dunia sudah menanti [Floyd Mayweather Vs Conor McGregor](#)," ujar sumber bbc, Rabu (5/7/2017).

Mayweather dan McGregor, dijadwalkan masuk kotak pada 26 Agustus, memulai promosi ke seluruh dunia yang dilaksanakan di London.

- [Conor Butuh 13 Detik Meng-KO Jose Aldo](#)
- [Mayweather Ogah Tarung Ulang Lawan Manny Pacquiao](#)

Ribuan penggemar bisa hadir dalam acara tarung bebas itu. Rincian tanggal, tiket dan pengaturan masih diolah petugas.

Pertarungan ini mungkin yang terhebat tahun ini. Mayweather (40) dari Amerika, mantan juara di lima badan tinju dunia sempat pensiun.

Namun tekinganya panas mendengar datangnya tantangan jawara UFC usia 28 tahun McGregor dari Irlandia itu.

Kedua petarung tersebut diperkirakan akan menghasilkan uang hingga \$ 100 juta dari pertarungan tersebut.

"Menjadikan mereka yang terkaya dalam sejarah duel," jelasnya. (oca)

Jeff Horn “ruarrrr biasa!” Tumbangkan Manny Pacquiao

AUSTRALIA, CITRAININDONESIA.COM- “Ruarrrr biasa!”. Mantan juara dunia tinju sejati asal Filipina, [Manny Pacquiao](#) secara mengejutkan ditumbangkan petinju Australia, Jeff Horn di Brisbane, Senin dini hari WIB (3/7/2017).

Dengan kemenangan ini, guru sekolah itu berhasil merebut sabuk kelas welter dunia WBO yang berakhir dengan keputusan angka mutlak.



Manny Pacquiao vs Jeff Horn-epa

Ketiga hakim memberikan kemenangan kepada Jeff Horn (29) yakni 117-111, 115-113, 115-113. Itu membuat para pendukungnya bersukaria.

Sementara itu [Pacquiao](#) 38 tahun menyatakan : “Itu keputusan hakim. Saya menghormati itu,” katanya singkat di tengah kekecewaannya usai pertandingan melelahkan tersebut.

- [Nasihat Manny Pacquiao Kepada Pecandu Narkoba!](#)
- [Marquez Pukul KO Manny Pacquiao](#)

Petinju Filipina yang juara dunia delapan kali itu telah kehilangan 4 dari 9 pertarungan terakhirnya. Kekalahan [The Pacman](#) sekaligus mengagetkan Lennox Lewis, bekas juara kelas berat dunia seperti disampaikan lewat tiwitt.



Britain's three-time world heavyweight champion was not convinced by the scorecard



Memang di atas ring, Horn, tampak agresif sejak dari bel pembukaan, meski para juri memberikan Pacquiao tahap awal.

Horn, yang dijuluki ‘The Hornet’, tumbuh di Brisbane. Dia pertama kali masuk ke klub tinju pada usia 11 tahun lalu.

Dia mencapai perempat final Olimpiade London 2012, kemudian menjadi petinju profesional sejak debutnya di tahun 2013.

Horn, hingga kini masih mengajar siswa di Pallara State School di Brisbane. Dari pertarungan akbar ini dia berhak meraih hadiah A \$ 2.000 (£ 1.100).

Namun ada laporan bahwa dia malah meraih \$ 500.000 (£ 383.832) dari duel melawan Pacquiao ini, simpang siur. (oca)

Curang! Petinju David Haye Didenda £ 25.000

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Curang! Petinju David Haye didenda £ 25.000 oleh British Boxing Board of Control (BBBoFC) dalam pertarungan dengan Tony Bellew.

Mantan juara dunia kelas berat itu menggambarkan cedera yang ia harapkan terjadi pada Bellew menjelang kekalahan KO Maret lalu oleh saingannya.

Dewan tersebut percaya bahwa Bellew membaik setelah keduanya diberi peringatan beberapa hari.

- **David Haye Pesimis Bertemu Klitschko**

BBBoFC mengutuk perilaku petinju selama konferensi pers yang hangat di Liverpool dan sebuah acara media di London.

Menurut catatan situs BBBoFC, Haye memberikan donasi dan meminta maaf atas perilakunya ke Southern Area Council, pada sebuah pertemuan tiga hari sebelum pertarungan tersebut.

Sementara juara WBC, Bellew, 34, dilarang bertanding 4 bulan oleh dewan direksi pada Desember, akibat perilaku ringside saat memanggil Haye untuk mengikuti kemenangan atas BJ Flores bulan Oktober.

Pelanggaran ringan lainnya bisa saja melihat lisensinya ditarik sebelum pertemuan dengan Haye.

Setelah kekalahannya, Haye mengatakan bahwa dia akan didenda atas komentar sebelum bertarung. Dia berniat kembali ke ring setelah pulih dari operasi Achilles.

"Beberapa komentar terlalu jauh, jika saya harus membayar denda, saya akan dengan senang hati membayar dan menerima hukuman apapun yang saya butuhkan," katanya pasrah.

Jawara Tinju Olimpiade Savannah Dipromosikan Floyd Mayweather

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Savannah Marshall asal Inggris, juara dua kali Olimpiade, memastikan akan dipromosikan petinju Floyd Mayweather di ring tinju dunia.

“Saya didukung Mayweather,” kata jawara Olimpiade London 2012 dan Rio de Janeiro, Brazil tahun 2016.

- [Floyd Mayweather Pertahankan Gelar](#)
- [Mayweather Samai Rekor Rocky Marciano](#)

Savannah Marshall, menjadi salah sorang dari tiga petinju wanita di Mayweather Promotions.

Sekedar tahu juga, bahwa Mayweather akan berduel melawan jawara UFC Conor McGregor waktu dekat. Mereka sudah teken kontrak pertandingan.

Namun Mayweather menolak menjawab Chat ketika ditanya tentang hal itu. (oca)

Khalid Siap Jadi “The Real Deal” Kalahkan Petinju Jepang

BIRMINGHAM, CITRAINDONESIA.COM- Petinju profesional Inggris pemilik gelar kelas terbang super WBA sejak Desember 2016, Khalid “Kal” Yafai mengungkapkan dirinya siap mengalahkan petinju Jepang, pada Barclaycard Arena di Birmingham, Inggris pada Minggu (14/5/2017).

“Saya siap untuk terus maju dan menunjukkan hal-hal lain di gudang persenjataan saya dan menunjukkan bahwa saya adalah ‘the real deal’,” ujar Yafai kepada Sky Sports, seperti diberitakan poskendiri, Sabtu (13/5/2017).

- [Anthony Joshua KO Wladimir Klitschko Ronde 11](#)
- [Wladimir Klitschko Diunggulkan Lawan Anthony Joshua](#)
- [Terry Flanagan Pertahankan Gelar WBO, Kalahkan Petr Petrov](#)

Kal ingin memberikan kemenangan meyakinkan kepada para pendukung di rumahnya sendiri. Tidak sekedar menang, pria 27 tahun ini berupaya untuk merobohkan serta menghentikan

lawannya.

“Dia harus membawa sesuatu yang sangat istimewa ke pertarungan untuk mengalahkan saya besok malam. Dia sangat agresif, akan terlihat membuat saya mendapat banyak tekanan,” sambungnya.

Petinju belum terkalahkan ini menambahkan bahwa dia akan menghancurkan Muranaka pada setiap rondanya. “Saya punya firasat besok malam saya akan melakukan sejumlah kerusakan,” lanjut Yafai.

Laga ini merupakan duel mempertahankan gelar pertama Yafai, setelah berhasil merebut gelar kelas terbang super yang lowong dengan mengalahkan Luis Concepcion di Manchester pada Desember tahun lalu. (pemi)